



# El Eco de Cartagena

Diario de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

## EL "MONROISMO" DE SOCIEDAD CATALAN

LOS QUE VIAJAN

A su finca de La Aparecida han marchado don Luis Delgado y su familia.

—De los baños de Mula ha regresado don Ginés Murcia con su esposa doña Julia Madrid.

—A su finca Las Estacas en Torreveja han marchado don Manuel Pico y su esposa doña Luisa Méndez.

—A Madrid marcharon el médico de la Armada don Francisco Genovés y su distinguida esposa doña Pilar de la Iglesia, para asistir a la boda de su hermano el capitán de Artillería don Angel, de la Iglesia.

—A Madrid los niños Fernando y Antonio Calderón Plasas, hijos del Comandante de Infantería don José.

NOTAS VARIAS

Por los señores de Barreda y para su hijo el teniente de navío don José Barreda Aragonés ha sido pedida a los señores de Rames Izquierdo la mano de su encantadora hija Manolita.

Entre los novios se han cruzado varios regalos. La boda ha sido fijada para el próximo Octubre.

ENFERMOS

Se encuentra gravemente enferma, habiendo recibido los Santos Sacramentos, la Superiora de las Hermanas de la Caridad del Hospital de Marina, Sor Micaela.

## En el Circulo Tradicionalista

Conferencia del señor Lamamié de Clairac

Con motivo de la inauguración oficial del Circulo Instructivo Tradicionalista establecido en la calle del Aire, ayer mañana se hizo la entronización del Sagrado Corazón en el local y por la tarde dió una conferencia el elocuente y batallador diputado a Cortes por Salamanca don José María Lamamié de Clairac, quien llegó procedente de Murcia, donde habló por la mañana, acompañado del jefe provincial del partido don Francisco Martínez García.

Presentó al orador el presidente del Circulo don Francisco Toral, dando la bienvenida al señor Lamamié.

Este comienza recordando que ya una vez se le impidió hablar en Cartagena y deseaba grandemente comunicarse con sus amigos de esta tierra.

Felicitó a los presentes por haber organizado en Cartagena el tradicionalismo, que no es un partido más. Ellos no aspiran a gobernar, sino a que triunfen sus ideales. Fracasada la democracia las gentes desean fascios y dictaduras. El tradicionalismo es el justo medio entre esos extremos.

Glosa los tres puntos del lema tradicionalista, Dios, Patria, R-y. Niega que ellos antepongan la Monarquía a los sentimientos religiosos y patrióticos. Para impugnar el art.º 26 de la Constitución—dice—y para defender a la Compañía de Jesús me bastó mi fé de católico. Pero nosotros entendemos que la Monarquía es el único régimen político, único medio e instrumento para conseguir aquellos fines.

La lucha de clases es consecuencia del liberalismo económico. El socialismo, su hijo, es consecuencia de los egoísmos del capitalismo. No hay que mirar el trabajo como una mercancía sujeta a la ley de la oferta y la demanda. Cristo murió por los pobres y por los ricos, con los brazos abiertos para pedirnos que los abramos nosotros hacia los humildes.

Respecto a la Patria, queremos ver la floreciente como en tiempos pasados. Somos regionalistas, pero votamos contra el Estatuto catalán. Conflictos como el actual no puede resolverlos la República. La Monarquía sí, porque el Rey lo es de España y de cada una de las regiones.

Combate el parlamentarismo y el actual régimen político. Dice que es una ilusión pensar en una República conservadora y católica, porque la República tiene también su tradición laica, sectaria y anticatólica. Querer cambiar su contenido es pretender volver blanco a un negro a fuerza de lavarlo.

Censura la táctica de la minoría popular agraria. Asegura que a éstos no les darán el Poder porque los revolucionarios que se unieron con el pacto de San Sebastián estarán siempre frente a las derechas. Opina que no hay que transigir nunca, sino afrontar los acontecimientos, pase lo que pase.

Cree en la buena fe con que obran estos hermanos, aunque los estima equivocados. De las intenciones sólo Dios puede juzgar. Recomienda que se respeten las personas al combatir las ideas. Injuriarlas no es de caridad cristiana. Atacando a las personas no es modo de hacer prosélitos. Tenemos que diferenciarnos de los alines, pero sin ofenderlos personalmente.

Termina haciendo un llamamiento a la juventud y a las mujeres, esperanza del tradicionalismo, y animando a todos a seguir trabajando por el ideal sin esperar recompensas materiales. Se ofrece para venir de nuevo si se organiza un acto público más importante.

El señor Lamamié, que fué interrumpido con aplausos en diferentes ocasiones, recibió una gran ovación al final de su discurso, siendo vitoreado. Después marchó a Cehegín, donde hablaba anoche, para regresar después a Madrid.

Al acto asistieron una representación de los «requetés» y «margaritas» de Murcia, tocados con bolinas rojas y blancas respectivamente.

## HOMENAJE AL BEATO DE FÚTBOL P. CLARET

Cartagena 3  
Gimnástica 0

Satisfechos pueden estar los Misioneros del Corazón de María de esta residencia del brillante homenaje rendido a su ilustre y santo fundador Antonio María Claret para celebrar su reciente beatificación, homenaje al cual se han asociado todos los católicos de Cartagena.

Los cultos celebrados en la Catedral Antigua estos tres últimos días han revestido extraordinaria brillantez, ensalzando las excelsas virtudes y la labor verdaderamente apostólica del nuevo Beato distinguidos oradores sagrados como los PP. José María Navarro, franciscano, Melchor de Benisa, capuchino, Alberto Gofí, provincial de Misioneros del Corazón de María, y finalmente ayer el señor Deán del Obispado don Julio López Maymón, que hicieron elocuentes panegíricos del llamado «el Apóstol del siglo XIX».

La efigie del P. Claret ha presidido estas solemnidades desde el altar mayor artísticamente adornado.

Un notable orfeón acompañado de orquesta ha contribuido al mayor esplendor de estos actos.

Digno final de tan solemne triduo fué la Comunión general de ayer mañana, oficiada por el P. Bestué y que estuvo concurrentísima y la procesión eucarística de Minerva de la tarde, en la que llevó la Custodia el Arcipreste don Pedro Gambín en representación del Ilmo. señor Vicario Capitular de la Diócesis don Antonio Álvarez Caparrós, que marchó a Madrid.

Las varas del palio las llevaban don Luis Malo de Molins, el Juez de Instrucción don José González, don José y don Enrique Vidal, don Juan Soler y don Francisco Ariza.

Acompañaban al Santísimo muchísimos caballeros y sacerdotes.

La multitud destiló para venerar y besar las reliquias del P. Claret; repartiéndose estampas del mismo.

Se cantó solemne «Te Deum» en acción de gracias.

La fiesta terminó con unas palabras de gratitud para todos del Provincial de los Misioneros, a los que felicitamos por la brillantez de estos cultos en honor de su glorioso fundador.

## ROYAL

Puerta de Murcia 27

Es la mejor casa especializada en encargos, y ofrece al público para los próximos Santos un gran surtido de tortadas, especialmente la Tarta California, cada día más solicitada, así como las artísticas bandejas de dulces y fiambres. Sección en Pastelería y dulces finos.

Teléfono 1430

Por acuerdo de la Federación Regional quedó suspendido el encuentro de campeonato correspondiente a la Promoción murciana entre la Gimnástica y el Crevillente cuya celebración habíamos anunciado.

Precisaba celebrar un encuentro ayer ya que la afición estaba deseosa de ello y la Gimnástica se apresuró a poner el asunto en manos de nuestro titular ya que este equipo tenía que hacer la devolución de visita que el equipo sanantnero hizo al Stadium.

El encuentro que se celebró en la Plaza de España, pese a los rivales cartageneros careció por completo de interés. El resultado refleja fielmente lo que fué el partido.

Se marcó un tanto en la primera parte por el delantero centro cartagenerista y este mismo marcó el segundo, de factura impecable, enviando a tres el tanteo Angellillo en una jugada que más que nada era dudosa, ya que pudimos apreciar que este jugador se hallaba en claro offside.

La Gimnástica se nos mostró algo mejorada en relación con sus últimas contiendas, no así el Cartagena que si el próximo domingo pretende vencer al Oviedo, tendrá que sacarla del «costal».

Se distinguieron por los cartageneristas Pepete, Paz, Sobrino, Reimes y García, y por los sanantneros Arango, Cuervo II, Eduardo, Villales y Amaro.

El Cartagena alineó a Amadeo; Pepete, Paz; Bruno, Díaz, Reimes; Blasco, Sobrino, García, Angellillo y Bago Gimnástica: Hector; Hermógenes (luego Arango), Cuervo II; Amaro, Matias, Eduardo; Villales, Salvador, Gomez, Piri (luego Hermógenes), y Carrasco.

SICILIA

En el Arsenal jugaron ayer tarde los Cruzados Rojos y una selección de marinería. Ganaron los Cruzados tras una brillante actuación por 2 a 0.

(POR TELEGRAFO)

## En Barcelona

Se celebró el homenaje a Juan Gamper, fundador del Barcelona. Por la mañana se descubrió la lápida que de su nombre a una calle, por concesión del Ayuntamiento de la ciudad. Por la tarde, en el campo de Las Corts jugaron el titular y el Athletic de Bilbao. Resultó el encuentro bastante animado, venciendo los catalanes por 4 a 2. En general los bilbaínos llevaron más tiempo la iniciativa del juego, destacando la labor de Iraragorri. Los barcelonistas tuvieron momentos de imposición, pero Nogués tuvo una espléndida actuación. Los goles fueron marcados